

*

"Wir werden verfolgt! Ich erkenne ein feindliches Luftschiff!", konnte man nach einiger Zeit durch die Gänge des Frachtschiffes hören und schon rannten alle los um sich an die Waffen zu setzen und gegebenenfalls den Feind vom Himmel zu schießen. "Warte, nein, das ist eine Luftpatrouille. Los versteckt die Waffen, schnell!", hörte man dann nach einiger Zeit die Entwarnung. Innerhalb von Minuten wurden, sämtliche Waffen versteckt und man kleidete sich in einer unauffälligen Arbeiteruniform. Recht bald standen alle vor den Trupps der Luftpatrouille in Reih und Glied. Der Truppe begann dann auch schon auszu-schwärmen und nach illegalen Sachen zu suchen. Nebenbei kontrollierten einige der Männer die 'Arbeiter'. "Hey du da, du kommst mir bekannt vor!", rief einer der Männer und zerrte Setsuna nach vorne um ein Bild von ihm zu schießen. "Kontrolliert das mit der Liste der Gesuchten!", meinte der Boss des ganzen Haufens und untersuchte weiterhin das ganze Schiff. "Chef, ich hab ihn. Er ist ein Gesuchter, auf dem ein Kopfgeld der Stufe A ausgesetzt ist. Das ist die Reinkarnation von Alexiel." Deutlich konnte man nun das gierige Lachen des Bosses hören. "Na wenn das mal nicht ein Volltreffer war. Wer hätte gedacht, das wir so einen großen....!", meinte der Boss der Meute, als er jäh verstummte. Plötzlich explodierte er förmlich und sein Blut spritzte in alle Richtungen hervor.

Eine schwarze vermummte Gestalt kauerte am Boden. In der Hand hielt er Shiranui. //Was, aber wie ist das möglich...?//, dachte Setsuna total verwundert, als auch noch plötzlich Uriel hervorgesprungen kam. Doch noch mehr als die Anwesenheit des Fremden irritierten sie dann die Worte von Uriel: "Die Kraft deines Körpers war erschöpft. Du hast dich wacker geschlagen mein Schüler. Erinnerst du dich an dein wahres Antlitz?" Erstaunt lauschte Setsuna den Worten von Uriel. Was hatte die bloß zu bedeuten. Doch im nächsten Moment wusste er es als der Mann sein Gesicht hob. Es war Kato.

//Kato...//, keuchte Setsuna im Gedanken und langsam glitten ihm Tränen über die Wange. Schneller als man überhaupt sehen konnte, drückte Setsuna Kato an sich. "Kato...!", schluchzte er leise. Er hatte Kato auch für tot gehalten, so war es nun für ihn eine riesige Erleichterung zu wissen das doch noch einer seiner Freunde lebte. Doch er bemerkte auch den wie schwach der andere war und entließ ihn in die Obhut von Uriel, der ihn wieder aufpäppeln würde.

*

Schließlich erreichte man das Schloss von Sevarothartes. Man entschloss sich zunächst für einen Frontalangriff mit Uriel-Samas Truppen. Derweil sollte das Schiff ins Schloss eindringen.

*

Schneller als auch nur einer hätte Reagieren können stürmte dieses Monster auf einen der Jungs aus der Truppe zu, der losgeschossen hatte und tötete es problemlos. "Der große Kerl dort trüben!", befahl Rosiel dem Monster und ohne mit der Wimper zu zucken packte er den Mann am Kragen und hob ihn hoch. Mit einer monotonen Stimme sagte er: "1.Throndivision ID 09187XX. Stellvertretender Kommandant der Rebellenorganisation "Anima Mundi". Name: 'Vashiel'!". "Gut! Um jemanden zu führen taugen keine Frauen und Kinder, sondern ein Mann, der die Aufmerksamkeit des Volkes gewinnt. Los töte ihn!", kam es von Rosiel. Und genauso emotionslos wie das Monster sprach, so wenig berührte ihn nun auch der Tod dieses Mannes. Er tötete ihn genauso leicht wie den anderen Kameraden davor.

"Rosiel, du Missgeburt!", schrie Setsuna und holte aus um diesen anzugreifen. Doch sofort erschien vor ihm das Monster, was seinerseits einen Angriff gegen ihn starten wollte. Mit voller Wucht rammte er Setsuna das Schwert in den Bauch.

"Nein Messias!", hörte man von vielen schreien.

"Reingefallen!", lachte er und hob sein Gesicht. Es war Kato. Blitzschnell hatte er in der letzten Sekunde mit Setsuna getauscht und dieser stand nun schockiert da. "Du hast den falschen erwischt!"

"Kato, bist du irre, warum hast du mich weg geschubst?", schrie Setsuna. Kato gab daraufhin keine Antwort, sondern holte mit Shiranui aus und jagte es dem anderen seinerseits in den Bauch.

Doch dem Monster schien dies nichts auszumachen. Er packte Kato und warf ihn zurück auf den Boden. Dann riss er sich die Maske vom Gesicht, die bis dahin seine wahre Gestalt verborgen gehalten hat. "Zu Schade das Shiranui seinem Meister nichts anhaben kann!", lachte er.

//Das kann nicht sein, nein das geht nicht! Er...er ist tot!! Kira ist tot!//, ging es Setsuna durch den Kopf.

Mit einem Ruck zerschlitze er Katos Körper und kalt sagte er. "Zurück unter die Erde, wie es sich für Leichen gehört!"

Vollkommen erstarrt stand Setsuna da. Sein Kopf war wie leer gefegt und so nahm er auch nicht wahr wie Uriel auftauchte und sie alle zum Rückzug drängte.

"Komm schon Setsuna! Mach keine Mätzchen!", fauchte Raphael, der schon den wild um sich schlagenden Michael auf seinen Schultern hatte und nun noch Setsuna auf die andere hievte.

//Diese kalten Augen, die kenne ich doch! Nein das kann doch nicht wahr sein!//, durchzuckte es siedend heiß Mika-chan und er warf einen Blick zu den vollkommen versteinerten Setsuna der immer noch Kato in den Armen hielt.

"Gehen wir Luzifer!", meinte Rosiel an den Besagten gewandt. Und gemeinsam verschwanden die Beiden durch das Fenster nach draußen. Das Ziel Sara zu finden hatte nun jeder aus den Augen verloren und so wurde auch nicht bemerkt das Luzifer

sie mit sich und Rosiel hinaus trug.

So das war also nun das erste Kapitel!
In diesem ist es recht blutig zugegangen,
das wird sich dann aber in den nächsten etwas legen.
Nun sind alle Charaktere aufgetaucht und ich werde mich dem genau Aufbau der
Beziehungen der einzelnen kümmern.

Warum das mit Sara,
ich bin ein richtiger Sara-Hasser,
deshalb wird sie von mir hier meistgehend übergangen,
aber später wird sie noch mal eine ernst zu nehmende Rolle übernehmen.

Ich hoffe es hat euch gefallen,
und ich werde ein paar Anhänger gefunden haben.

Eure Kumi-chan